
    Câmara Municipal de Jaguariúna 
                  Estado de São Paulo 

 

 

 

 
REQUERIMENTO N.º_093/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitamos informações do Departamento de Águas sobre o excesso dos 

valores cobrado nas contas dos moradores do Condomínio Jaguariúna I e II, assim 

também como esclarecimento sobre como foi feita a Rede de Esgoto do local, pois os 

problemas ocasionados na mesma, vem causando muitos transtornos aos 

moradores. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Isso se faz necessário, pois sabemos que houve problemas na entrada do 

cavalete do Condomínio, o qual gerou vazamentos, ocasionando com isso o excesso de 

valores na cobrança das contas, e saber como será efetuada a dedução desses mesmos 

valores nas contas dos moradores do Condomínio.   

Além do problema nas contas de água, existe ainda o problema na  na 

implantação da Rede de Esgoto do Condomínio, o qual está causando muitos transtornos 

aos moradores. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 17 de Abril de 2017. 

Gabinete do Vereador Cristiano José Cecon, 17 de Abril de 2017. 

As.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada aos 18 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


